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医師会月間行事

昭和62年 9月度理事会

9月8日ω PM?: 30----
於光医師会館

議題(報告・協議事項)

1 :乳がん検診の検診医について

(竹中会長)

2 :健痩教室の蛮更について

(福本副会長)

3 :福祉事務所嘱託医議会の報告

(中村Z審理事)

4 :納涼懇親会 ・宮島:う飼の会計報告

(藤原理事)

5 :;永年勤続表彰について

(藤原理事)

6 :その他

昭和62年9月度月例会・研修会

9月29日ω PM?: 00----
於光市保健センター

研修会(講演会)

演題 r肝疾患における最近の診断と治

療の実際J

講師:山口大学・第一内科沖田極先生

月例会(報告事項・協議事項)

研修会終了後

1 :乳がん検診の検診医について

(竹中会長)

2 :橿祉事務所の嘱託医会議の報告

(中村湾理事)

3 :永年勤続表髭について

(藤原理事)

4 :その他
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うちかたの先生

名前のごとく、昭和二年生れの先生。

白髭が増え始めたこのごろですが、もうす

ぐ還暦を迎えられるとは思えないくらいの

ハッス jレ ・ ~ニ-1' 7 だと思います。
みんな納得・・・・・-

-Eで、とっても優しくて、ジョークの

わガる先生です。

患者さん、 ・人人の気持ちをよくわかっ

て下さっていて、細かいどんな事でも説明

され、患者さん側も安心して受診される毎

日だと思います。

叉、私達従業員に対しても、私用での相

談事はすぐ解決して下さるとても理解ある

先生です。

竹中医院 竹中昭二先生編

でも仕事上でのミスはちょっとでも許され

ません。 「つまらんじゃないか/IJの一言。

日頃はすごく優しいだけに後から考えらさ

れ、反省させられます。そしていつも、頑

張ろうと意欲がわいてきます。

この二ヶ月間は、お孫さん達が帰って居

られ、診療後はお姉ちゃんの愛子ちゃんと

よく敵歩されていました。

「じっちゃま・じっちゃま」と、おじいちゃ

ん(先生)の手をいっしょうけんめい引いて

いる姿。とってもかわいくて先生の目は、

下がり張なし、幸せそのものです。ー

現在、医師会長なので、とってもお忙が

しい毎日ですが無理なさらないよう、尚一

層の御活躍を期待します

大好きなおじいちゃんと

3 
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私の宝物(私の3キチ)

福本寿雄

「私の3キチ」と申したら、口の悪い友人 中古の蓄音機とラジオを買い、自分で電蓄

共は皆口を揃えて「飲む、打つ、買う」と に作り換えた。アルバイトで貯めた金で中

言うでしょうが、今頃の私には全く縁があ 古のレコードを費い漁リ、試験前にも拘ら

りません。私の言う 3キチとは「力メキチ、 ず畳に寝転んで、音楽に聞き入っていた。

8キチ、ピテ.キチJであリ、カメラから始 その時だけは空腹も試験のことも全く頭の

まり、 8mmにこり、ビデオに夢中になって 中にはなかった。

いる今頃です。 一番記憶に残っているのは、門司の鉄道

数十年前からの念願だった 「ライカR4J 病院呼吸器相に勤務中、丁度新婚旅行で病

を、やっと 3年前に入手してホッとしたも 院のライカ I型をこっそり借りて、出始め

のの、あまり撮る時間もチャンスもなく、

専ら学会のスライドの盗み撮りばかりして

いる次第。全く宝の持ちぐさりと言ったと

ころです。

カメラは小学生の頃、兄より小型カメラ

を譲り受け、盛んに撮ったことを覚えてい

る。終戦後、医専時代に金もないのに申古

品のミノルタ 2眼レフをアルバイト代で買

い求め、母子施設、こども会、孤児院の子

供達を撮りまくった。又学生時代、これ又

た力ラーフイjレムを手に入れ撮した時の出

来ばえの良さに、自分ながらうっとり見と

れたことを覚えている。そして何時の日か

ライカを手に入れたいと念願していた。

その頃はコ二力の I型を手に入れ、少く

とも月に4----5本のフィルムをパチパチ撮

っていた。叉丁度その頃学位を得る為に、

スライド作製用の接写装置を買い求め、盛

んにスライド作りに熱中した。ことに昭和

32年の日本結核病学会総会で、北本治東大
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教授をはじめ各大学教援連中と共に、シン

ポジストとして引張り出された時などは、

緊張のあまりスライドを作るのに、フィル

ムを何十本使ったか判らぬ程、時間と金を

かけてしまった。しかしお蔭で接写技術の

みには自信をもつことが出来た。

子供が少し大きくなった頃、 8mmが出始

め、昭和40年に音声なしの8mmを手に入れ、

幼稚園の運動会、お遊戯会にと盛んに撮影

ボタンを押しまくった。その頃はまだ8mm 

を持っている人は少く、技術はともかく、

もっていることに少々自満気味であったと

記憶している。その内に音声も入る 8mmが

出始め、従業員の慰安旅行、忘年会、韓国

へのゴルフツアー等にも盛んに撮りまくっ

た。そして映写機も新らしいのを次々と貫

い換え、フィルムも力、ソトしたり、イヨけ足

したりしたものだ。

その後.ビデオが出始めてからは 8mmを

映写機で写すのも面倒になり、 8mmフィル

ムをビデオテープに全部写し変えることに

懸命になった。人間というものは不精な者

で、学生時代から買い集めたレコードもS

PからしPに変り、それも折角無理して買

ったステレオで聞くのも面倒になった。今

度はクラシック、邦楽、童謡、軍歌など好

きな名曲を、日曜毎に 1日中かけてカセッ

トテープにダビングすることに懸命になっ

た。その内、ラジカセも音質の良いカセッ

トテープがどんどん発売し始め、これも中

断してしまった。

ビデオカメラ、ビデオカセッタ一、ビデ

オディスク等も無理に無理して買い求めた

が、これらも次々に安くて良質の製品が出

始め、とうとう 3-4台買い換えることと

1987 

なってしまった。ビデオカメラも子供が大

きくなると撮るチャンスも少く、専ら親歳

知人の結婚式を撮る程度となってしまった。

今ではビデオ力セッターを使って、専ら医

学番組、 N響等の演奏会、歌舞伎、舞踊歌

劇、大河ドラマの総集編や昔の映画等ばか

り録画するようになってしまった。暇をみ

でゆっくり観賞しようと患って録画してい

るのだが、今だに見直すことも殆とうなく、

とうとう 3倍モードに切換えて10年間で、

200-300本のテープの数になってしまった。

家内に言わすと金と時間ばかりかかって、

組大ゴミを殖やすばかりだと前々からポヤ

いていたが、最近小生もいささか家内の言

うのも、もっともだと思うようになった。

しかし考えてみると、釣の名人が魚を釣る

感触を楽しむのが目的で、釣った魚を逃が

してやるのと同拝で、力メラにしてもビデ

オにしても、撮ることに熱中していること

が最も楽しい時間であるように思う。今後

はなるべく粗大ゴミを出さないよう、又自

分自身が粗大ゴミにならないように、心揖

けてゆこうと思っている。
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光・下松医師，歯科合同コンペ結果発表

9 月 23日(周南CC)

会加者 アウト インクロス Holネりト|繍位|その他の貧 舎加者アウトイン|グロスIHOネット 順位 その他の貧

8 ~ 4 1 45 86 8 78 18位 関銃 4 5 44 89 12 77 15位!ドラコン
ー ー一一

耳Z 図 4 5 49 94 74 10位 盤岡 65 62 127 30 97 35位 BB

谷口 48 53 101 78 17位 市原 4 9 51 100 16 84 26位

小田 4 4 41 85 1 2 73 6位 ドラコンペスグロ 守田 4 4 43 87 1 3 74 8位

白倉(守) 4 6 40 86 1 5 I 71 3位 ニアピン 中村 54 54 108 36 72 5位

西辻(JIIQ) 48 55 103 23 80 20位 玉虫 5 8 52 110 20 90 31l立
ー

{議 本 4 5 43 88 10 78 19位 藤原 5 7 53 110 19 91 32位
ト一一一一 トーー 一 一 ー 一
縄原(功) 4 9 44 93 17 76 12位 ニアピン 隣村(~ト) 4 6 48 94 1 0 84 27位 ドラコン

一 一 ト司『ー 一青柳 5 1 48 99 29 70 2位 準優勝 梶原(級) 5 3 63 116 27 89 30位

古谷 6 0 69 129 23 106 36位 篠山 48 44 92 15 77 14位
トーーー

ヲt武 4 2 44 86 1 2 74 9位 国本 54 52 106 23 83 25位
H一一

森 .本 4 1 45 86 1 5 71 4位 白倉(安〉 52 44 96 14 82 24位
ト一一一 --
中~ 48 49 97 29 68 1t立 優勝 伊磯 5 1 53 104 30 74 7位

下村 57 63 92 34位 小林 50 49 99 18 81 21位

野奥山 4 6 44 90 9 81 22位 大野 54 57 111 20 ， 91 33位 ニアピン

道よ 60 58 118 I 30 88 129位 4公野 50 50 100・" 22 I 78 16位

ヰ実 山 48 50 87 28位| 竹 φ 50 50・ 100 24 • 76 11位
ト一一

81 ! 23位当8賞ドラコン花田 50 47 97 16 武居 ) 50 46 96 19 77 13位

光-下松対抗戦

不松医師会ネット 504 優勝

光 医 師 会 ネ ッ ト 524
参加者 36名

3名欠席

持

卦

岡

罰

ゆ

趨

ω
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米今嘉夫先生

武田薬品工業光工場診療所内相医

生年月日:昭和24年10月27日 37歳

本籍:広島県安芸郡下蒲刈町

現住所:光市光井冠山武田冠山社宅14号

出身校:広島大学医学部

メッセージ

細薗の長身で和服を好んでよく看ていた

母が他界したのは、あれは昭和39年のこと

でした。その当時中学校2年生の少年であ

った私が、漠然と医学部のことを頭に思い

浮かべてみたとしても、それは不可思議な

ことではなかったでしょう。

その頃のことは、短編ともつかぬ『バイ

オリン』に書きましたので、いずれまた、

お目通し頂く機会もございましょう。

これまでは大学とその関連病院に勤めて

研究と診療をさせて頂いておりました。病

院の医師は、そこに病人が居るからどのよ

うな加療が必要かと考える立場にあります

が、ぞれとは少し発想を変えて、どうすれ

ば病気を防ぎ、専門の消化器病学のみなら

ず私の勉強してきたことが及ばずながら世

の中のお役に立つことが出来るかを考えて

みたいと思っておりましたところ、折りし

1987 

も武田薬品工業光工場からお招きを頂き、

8月から診療を始めております。

県タトで暮らすのは初めてのことですので

妻と二歳になる娘ともども、仕事のことは

申すに及ぱず、私生活の面でもどうぞ宜し

くお願い致します。

r---------------~ 

; あとがき ; 

; 本日笠戸島で花見をして来ました ; 

;始めは自分の自を疑いましたが、大底 ; 

jの桜の木に白い花がついており、不気 l 
;味な感じがしましたし、あわれな感じ ; 

;もしました。 ; 

1 天候不順のためか疾患もややこしい l 
;ものが多い様に思いますが如何なもの ; 

{でしょうかつ ! 
j 今月号のうち方の先生は会長のつる j 

;し上げ!? 副会長の3キチ君!? そし ; 

{て新入会員の紹介で米今先生に登場願 { 

jいました。 i
j御協力ありがとうございました。 ; 
~【】【~~四~~【~~~同-~四』司-~ー』【......-...-..-J
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